
 

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL       
Versión No 0244 

 

 
 

San Miguel de Allende, Gto., a 9 de agosto de 2013 

  
DIPUTADO FRANCISCO ARROYO VIEYRA 

Presidente de la Cámara de Diputados 

  
Entrevista concedida a representantes de medios 
de comunicación, durante el segundo día de 
trabajos de la V Reunión Interparlamentaria 
México-Guatemala, en esta ciudad 

  
PREGUNTA.-  Sobre los temas del periodo extraordinario. 

  
RESPUESTA.-  Tenemos una agenda por demás cargada para el 
ordinario, entonces se justifica no sólo un extraordinario, sino dos, 
porque tenemos dictámenes. 

  
Vamos a tener el dictamen de la Reforma Financiera, seguramente, 
el lunes o martes de la semana que entra; podríamos ocuparnos de 
él, junto con el del IFAI, y volver a intentar lo del nombramiento del 
consejero faltante del IFE. 

  
En una segunda etapa tendríamos otro tipo de actividades, las 
reglamentarias en materia de educación, por ejemplo. 

  
Muchas gracias  
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